

各部会の報告（令和8年2月5日時点）

※前回の開催については、報告済みの会議は除きます。

相談支援部会

前回の開催内容報告	令和8年1月7日（水）13：30～15：00	参加人数 19名
-----------	------------------------	----------

今月は情報交換と、グループワークを行った。

年明け第1回目の開催のため、「新年の集い」題し、市内の各事業所の体制や状況について情報交換を行った。

次に、グループワークを通して、日ごろの困りごとや、相談支援部会で取り上げてほしいこと等を小グループで話合った。

日々の業務等の困りごとについては、相談支援専門員が足りない現状での、特に一人事業所をどうサポートしていくか、またどうしたら人員を増やせるか等について、具体的な業務内容等の共有ができた。

その中で、業務の効率化についてや、各事業所で工夫していること等、また相談支援専門員として、利用者に丁寧に対応できるよう心掛けていること等の話題が多く上がっていた。

今回話し合って出た意見や要望等を参考に、今年度の部会全体の振り返り、アンケート等に反映させる方向。

次回開催予定

令和8年2月4日（水）13：30～15：00 事例検討会

精神保健部会

前回の開催内容報告	令和8年1月21日（水）13：30～15：00	参加人数 24名
-----------	-------------------------	----------

今月の内容は、話題提供「ピアサポーターの活動報告」と情報交換を行った。

まずは、「精神障がい者ピアサポーター」の活動について、生活支援センター森氏より、精神障がい者地域生活支援事業の説明、ピアサポーターとは何か、意義とその効果について等の報告があった。

その中で、ピアサポーターが自分たちの思いを形にする定期ミーティングや地域の中で集いの場を設け、仲間づくり、人同士のつながりを大事に活動していることを学ぶことができた。

現在は4名のピアサポーターが登録されているが、今回は2名来場され、実際の活動内容についてや、ピアサポーター同士もお互いに助け合っている苦労や日々の思い等を話してくれた。

今後も精神障がいの方が、地域で安心して暮らせるような取り組みをしていきたいとの報告があり、参加者で共有することができた。

情報交換では、各関係機関から人員体制の報告や研修等の案内、当事者会からの報告があった。

次回開催予定

令和8年2月18日（水）13：30～15：30 定例会と合同開催

こども支援部会・医療的ケア児等支援検討部会（合同開催）		
前回の開催内容報告	令和8年1月16日（金）14：00～15：30	参加人数 61名
「地域で支える医療的ケア児の生活～保育所における支援体制への取り組み～」と題し、医療的ケアが必要なお子さんが保育所に通うまで、通ってからの保育所での支援体制や就学に向けてといった内容について、実際に支援した担当者より事例発表を行った。		
保育所や幼稚園からも多数参加をいただき、「医療的ケア児とは」といった概論や、実際に保育所で行った支援や配慮について知る機会となった。		
次回開催予定		
第5回こども支援部会 令和8年2月6日 13：30～ 保健福祉センター多目的ホール		

医療的ケア児等支援検討部会（事例検討プロジェクト）		
前回の開催内容報告	令和8年1月20日（火）14：30～16：30	参加人数 12名
今年度は「災害対策」をテーマに、実際の事例を2例選定し、取り組みを進めていくこととなった。危機対策課の職員より、「外水氾濫」「内水氾濫」「土砂災害」等の説明を受けながら、各ケースに必要な支援について話し合った。今後も引き続き取り組んでいくテーマであるので、今後の進め方や確認することについても話し合いを行った。また、移行期医療に関してはアンケートを取り、実態把握を行うことを確認した。		
次回開催予定		
医療的ケア児等支援検討部会 令和8年2月17日（火）14：30～ 保健福祉センター 3階 視聴覚室		